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Verbale di assemblea del 13 febbraio 2014. 

 
Alle ore 21,00 del 13 febbraio 2014, presso i locali parrocchiali “Casa Parrocchiale 

Aliprandi” di Cuneo fraz. Spinetta, si è riunito il Comitato di quartiere/frazione. 
 

Sono presenti i seguenti componenti: BAUDINO Adriano, COMETTO Lanfranco, 
MASSUCCO Marco, MERLINO Antonio (con delega DRAGANO Lorenzo), VIALE 

Massimo. 

 
Risultano assenti i seguenti componenti: CAVALLO Roberto, VEGLIA Valerio, VIALE 

Pierluigi. 
 

Presenzia alla riunione, la Consigliera comunale Cristina CLERICO 
 

questi gli Ordini del Giorno in discussione: 
 

 rimozione dell’antico pozzo (modalità); 

 prove per la rotonda (tempistica) all’incrocio tra via della Ripa e via Spinetta; 

 riqualificazione di piazza Conti Gondolo della Riva (tempistica); 

 contributi comunali; 

 attività di informazione per la raccolta porta a porta; 

 velocità pericolose su strade frazionali; 

 pesa pubblica; 

   illuminazione pubblica (criticità). 
 

Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori. 
 

In relazione al primo punto, il Presidente Merlino inizia subito con un aggiornamento 

sugli incontri avuti con l'Amministrazione comunale, ed in particolare con l'Assessore 
ai Lavori pubblici Valter FANTINO, in relazione ai lavori di sistemazione della Piazza 

Conti Gondolo della Riva recentemente acquisita dal Comune.  
Tali lavori, da dividersi in due tempi, potranno cominciare solo dopo la rimozione 

dell'antico pozzo, operazione questa, delegata nella scelta a questo Comitato. 

È necessario premettere che il pozzo sorge sull’area acquisita dal Comune, per lo 
stesso pozzo è stato sentito anche il Parroco Don Eraldo SERRA che non ha 
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manifestato alcun interesse sul manufatto che gli risulta essere la riproduzione di 

analogo manufatto già presente nell’immobile, poi abbattuto, insistente nel piazzale 
antistante l’ingresso della chiesa. Anche l’Amministrazione Comunale nella persona 

dell’Assessore ai LL.PP. Valter FANTINO dichiara il non interesse e la non iscrizione del 
pozzo al patrimonio comunale. 

Premesso ciò, l'Amministrazione Comunale è in attesa, in tempi brevi, delle 

indicazioni riguardanti l’individuazione, da parte di questo Comitato, di coloro che 
cureranno volontariamente la suddetta rimozione e conseguente riallocazione del cd. 

pozzo. Per le suddette operazioni verrà emessa quindi una “delibera di Giunta” 
autorizzativa. 

Il primo impegno dell’Amministrazione Comunale sarà quello di spianare l’area del 

pozzo rimandando poi i lavori di sistemazione della piazza da eseguirsi con l'arrivo 
della bella stagione. 

In ordine alla rimozione del pozzo, stante quanto già discusso e deliberato nelle 

precedenti riunioni di ottobre e novembre, in assenza di richieste specifiche (da farsi 
pervenire all'indirizzo di posta    cdqspinetta@gmail.com    o, in alternativa in 

forma scritta a questo Comitato, consegnando direttamente l’assunzione di impegno 
ad un membro del Comitato di Quartiere entro e non oltre la fine del mese di 

febbraio 2014), si decide comunque di procedere alla rimozione e smaltimento del 
pozzo, al fine di consentire l'inizio dei lavori. 

 
Il Presidente illustrava quindi quanto prospettato nella disposizione dei parcheggi in 

attesa della definizione degli stessi da parte degli uffici competenti, tenendo in debito 

conto quanto emerso dalla precedente riunione con i commercianti e come riportato 
nei verbali disponibili sul sito www.spinettacuneo.it 

 
In relazione al secondo punto il Presidente informava della volontà 

dell'Amministrazione di porre in essere, sempre con l'arrivo della bella stagione, di 
prove tecniche per la realizzazione della rotonda “via della Ripa – via Spinetta” da 

eseguirsi  con l’utilizzo di barriere mobili (new jersey), per la verifica della funzionalità 
della stessa in previsione di una sistemazione definitiva della problematica relativa 

alla sicurezza dell'incrocio. 
 

Per il terzo punto si rimanda a quanto già relazionato per il primo. 
 

In Relazione al quarto punto il Presidente informava i presenti sulla possibilità di 

richiedere contributi comunali da utilizzare sul territorio per attività a favore del 
quartiere. Rappresentava inoltre di aver ricevuto la comunicazione dell’assegnazione 

di €100,00 (cento) quale contributo alle spese di funzionamento. A consegna 

avvenuta seguirà relazione del tesoriere VEGLIA Valerio. 
 

In relazione al quinto punto il Presidente informava i consiglieri della richiesta, da 

parte del Comune, della disponibilità di locali ove effettuare le riunioni di 
presentazione della nuova Raccolta Differenziata alla popolazione del quartiere, e 

della disponibilità in merito indicata poi nel giorno di venerdì dalla locale Parrocchia. 
 

Per quel che riguarda il sesto punto il presidente informava che sul territorio 

comunale potranno essere realizzate colonnine dissuasive ad alta visibilità, in grado di 
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contenere occasionalmente apparati per il controllo elettronico della velocità, questo 

Comitato ne chiederà l’installazione sul proprio territorio partendo dalle vie segnalate 
dalla popolazione. Tra le vie frazionali si segnalano via Monea Oltregesso e via della 

Ripa. 
Si portava inoltre a conoscenza dei presenti, la proposta di intervento, presentata dal 

comune di Cuneo, partecipante ad un bando regionale, consistente nella valutazioni di 
realizzazione di una rotonda a Borgo San Giuseppe, prima del ponte ferroviario e 

collegata direttamente alla Bovesana per scaricare il traffico, di solo passaggio, dalla 

vicina frazione. 
 

In relazione alla pesa pubblica si rappresenta che sono stati discussi gli interventi da 

porre all’attenzione dell’Amministrazione comunale quali: rimozione della costruzione 
relativa ai vecchi locali di pesa, ora inutili, ingombranti (a causa degli aumentati 

ingombri dei carri agricoli) ed in parte pericolosi per una serie di danneggiamenti 
dovuti alle cause sopra menzionate; mancanza di scolo delle acque piovane che 

allagano anche la fermata autobus insistente sulla medesima area; apposizione del 

divieto di sosta sull’area e segnaletica orizzontale; criticità nell’approvvigionamento di 
gettoni, per questo punto l’amministrazione comunale ha rappresentato che non è 

sicuro installare gettoniere a moneta corrente in quanto preda di continui 
danneggiamenti; problemi sulla carta utilizzata per la stampa delle pesature che ne 

impedisce l’utilizzo.  
 

In relazione all'ultimo punto, ed in presenza di impegni pressanti dei presenti, si 

decideva di rinviarlo alla prossima convocazione. 
 

Il Consigliere comunale Cristina Clerico partecipava alla riunione integrando, quando 
necessario, le informazioni disponibili informando inoltre sull'impegno portato avanti 

dalla stessa e dall'Amministrazione comunale in particolare sulla messa in sicurezza 
dell'incrocio di Via Spinetta con Via della Ripa e sugli orari dell'Ufficio Postale. 
 

In particolare su quest'ultimo punto si veniva informati che nonostante un intervento 

diretto del Sindaco Federico BORGNA, a causa del recente cambio del Direttore 
Provinciale delle Poste, si è ancora in attesa di risposta. Rimane fermo l'interesse 

dell'Amministrazione al riguardo. 
 

In ultimo si segnala la ricerca per la disponibilità di locali, da parte dell'associazione 
culturale "La Scatola Gialla" http://lascatolagialla.wordpress.com per la quale il 

Comitato di Quartiere assicurerà il proprio interessamento. In particolare, il 
consigliere di questo Comitato, Marco MASSUCCO provvederà a verificare la 

disponibilità dei locali in uso all’Associazione Sportiva, alcune volte l'anno, per attività 
educative legate al territorio e nell'ambito della promozione della Frazione. 
 

Constatato che sorgevano impegni lavorativi dei partecipanti all’assemblea, alle ore 

22.30 il Presidente ringraziando i partecipanti, scioglieva l'assemblea. 
 
 
     Il SEGRETARIO                                               IL PRESIDENTE 

    Massimo VIALE                                           Antonio MERLINO 
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